25/09/2024 Vpe pág:

\$725.046 Tirada: \$1.591.520 Difusión: Vpe portada: \$1.591.520 Ocupación:

Audiencia

11.200 11.200 45,56%

46.615

Frecuencia: 0

Impacto por nuevo hallazgo de cadáver en San Vicente

Desde embarcación vieron un cuerpo flotando en el agua. Es el segundo caso en dos semanas.

J. Pablo Fariña López cronica@estrallaconce.

onmoción hubo nuevamente en la Bahía de San Vicente en Talcahuano, ya que pescadores dieron cuenta del hallazgo de un cuerpo sin vida flotando en el agua y se investiga si se trató de un accidente o si pudo haber participación de terceras per-

La impactante escena quedó al descubierto por los tripulantes de una embarcación que se encontraba fondeada cerca de un muelle, quienes encontraron el cuerpo de un hombre sin vida en el agua y dieron aviso inmediato a la Policía Marítima, que adoptó el procedimiento de rigor.

El capitán de corbeta LT Felipe Estrada, comandante de la Capitanía de Puerto de San Vicente, informó que "alrededor de las 9.50 horas unos pescadores artesanales dieron cuenta del hallazgo del cadáver de un hombre de aproximadamente 60 años, que se encontraba flotando en la Bahía de San Vicente a unos 100 metros al sur



LA POLICÍA MARÍTIMA RESCATÓ EL CUERPO Y LA PDI QUEDÓ A CARGO DE LAS DILIGENCIAS DEL CASO

de la punta del muelle Blumar, específicamente al costado de una embarcación que se encontraba fondeada".

Agregó que "según las personas que trabajan en las cercanías no ubicaban a este hombre, que no se encontraba con ninguna identificación. Nuestro personal se encargó de rescatar el cuerpo del agua y resguardar el lugar a la espera que de lo que determinara Fiscalía'

Por orden del Ministerio Público en el sitio del suceso se constituyeron detectives de la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI de Concepción, quienes trabajan para aclarar las circunstancias en las que se generó su deceso.

Además posterior al

trabajo de la policía el Servicio Médico Legal (SML) levantó el cadáver, para empezar a realizar los peritajes para dar con su identidad y causa de su muerte.

El hecho generó bastante sorpresa en el Puerto Artesanal de San Vicente, ya que hace dos semanas otro individuo fue

de septiembre pasado, pescadores encontraron un cuerpo sumergido en esa bahía.

encontrado fallecido en el agua y se trataba de un ioven en situación de calle que pernoctaba en embarcaciones aledañas abandonadas.

César Jorquera, presidente de la Asociación Gremial de Pescadores Artesanales de San Vicente, indicó que "nos vimos nuevamente sorprendidos por este tipo de situación, que la verdad no es para nada algo habitual. En esta oportunidad no encontramos personas dentro del puerto que conocieran al fallecido, que fue encontrado flotando en el agua al lado de una embarcación"

Agregó que "al recinto entra mucha gente, entonces desconocemos si alguien lo conocería realmente. Esperamos que se aclare lo que pasó y entendemos que la PDI está trabajando en el caso".